



# Millones molesto con el Minsal por no disponer recursos en Presupuesto 2025 para Hospital Van Buren: "Porteños tendrán que seguir esperando"

**I**ndignado manifestó estar Manuel Millones, consejero regional (core) y candidato a la Gobernación Regional de Valparaíso, por la falta de anuncios respecto al Hospital Carlos van Buren en el mensaje presidencial sobre la Ley de Presupuestos 2025.

Y es que el candidato independiente, que competirá en cupo del Partido Social Cristiano, señaló que contar con un nuevo hospital base en la Quinta Región, que en este caso es el Van Buren de Valparaíso, se trata uno de los anhelos más esperados por los porteños. Sin embargo, lamentó que la iniciativa más que avanzar, retrocede.

"Quiero expresar mi indigna-

**ción contra el Gobierno para con la comunidad regional por no disponer en la Ley de Presupuestos 2025, los recursos comprometidos para la compra de los terrenos que permitan ampliar el hospital Van Buren",** expuso la au-

**En ese sentido, el candidato a la Gobernación de Valparaíso hizo un llamado a que los parlamentarios rechacen las partidas del presupuesto en Salud, a menos que se incorporen los recursos para poder sacar de la crisis en la que se encuentra el establecimiento de salud.**

toridad regional tras el mensaje del Presidente Boric.

De igual forma, Millones calificó de "impresentable" lo ocurrido, indicando que "los compromisos y la palabra empeñada se cumplen. En este caso, los porteños tendrán que seguir esperando y sufrir las consecuencias de un sistema colapsado con consecuencias para los usuarios y los trabajadores de la salud".

Además, hizo un llamado a que los parlamentarios rechacen las partidas del presupuesto en Salud, a menos que se incorporen los recursos, tanto operacionales, que equivalen a \$55 mil millones; los montos para la expropiación de

los terrenos que permitan construir torres médicas en los predios colindantes al Van Buren y, de esa forma, liberar espacios al interior del hospital para más camas y unidades críticas.

"Es urgente comenzar a desahogar el hospital y como medida de corto plazo es la construcción en los terrenos privados contiguos el Van Buren, pero la solución definitiva pasa por tener otro hospital", sostuvo el candidato.

Finalmente, Millones concluyó sus palabras recordando que "este martes está convocada una paralización debido a la molestia de los trabajadores y la comunidad regional, frente a esta situación".

